

JIS.CO.ID

Cooling System Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024 di Desa Cidadap oleh Polsek Simpenan

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Nov 19, 2024 - 09:46



Cooling System Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024 di Desa Cidadap oleh Polsek Simpenan

Dalam rangka mencegah potensi konflik jelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas

Desa Cidadap, Bripka Purnama Sidik, S.H., melaksanakan kegiatan *Cooling System* melalui silaturahmi dan Door to Door System (DDS) dengan masyarakat setempat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 18 November 2024, pukul 12.00 WIB di Kampung Citamiang, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan.

Bripka Purnama Sidik menyampaikan sejumlah pesan penting dalam pertemuan tersebut, antara lain sosialisasi mengenai tahapan kampanye Pemilu 2024, dengan penekanan agar pelaksanaan Pemilu berjalan aman, damai, dan sejuk. Beliau juga mengimbau masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban, serta menanggapi hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persatuan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan penjelasan tentang *Cooling System* untuk mencegah perpecahan sosial yang bisa terjadi di tengah masyarakat. Upaya ini diharapkan dapat menjaga persatuan dan kesatuan bangsa demi terciptanya Pemilu yang aman dan damai.

Tak hanya itu, dalam kegiatan tersebut, Bripka Purnama Sidik juga menyampaikan imbauan tentang penanggulangan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingatkan warga untuk berhati-hati dengan ajakan bekerja ke luar negeri yang tidak jelas. Ia juga mengingatkan para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, dan penyalahgunaan alkohol.

Kegiatan ini juga menjadi ajakan untuk menjaga lingkungan agar tidak terjadi pembakaran lahan secara sembarangan, serta waspada terhadap potensi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjalankan Pos Kamling dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada Polsek Simpenan.